

FARO 11.2.85

31

La Asociación de Escritores en Lingua Galega reducirá la tirada de la revista «A Escrita».

Santiago (Redacción). La Asociación de Escritores en Lingua Galega reducirá a 1.500 ejemplares la tirada de su revista literaria «A Escrita», fijando su domicilio redaccional en Galicia, aunque se continúe editando fuera, según decidió la asamblea de dicha asociación, en el transcurso de una tensa reunión mantenida hasta últimas horas del sábado en los locales de Museo do Pobo Galego de Santiago.

A partir de ahora, aunque la dirección de «A Escrita» continúe en manos de la periodista Margarita Ledo y del diseñador Xurxo Fernández, residentes en Barcelona, el contenido de la misma será fijado por la directiva de dicha asociación que preside Uxío Novoneira. En la misma reunión, en la que participaron una treintena de escritores, se fijó un presupuesto de 1.200.000 pesetas para la financiación de la revista y se concedió una cantidad de 250.000 pesetas para actividades culturales a cada una de las delegaciones que mantiene dicha asociación en las principales ciudades gallegas.

Mientras un grupo de escritores mostró su disgusto con la actual configuración de «A Escrita», en la que se vienen recogiendo colaboraciones de escritores no gallegos de vanguardia, Méndez Ferrín y Rodríguez Reixa defendieron el proyecto actual, acusando a sus detractores de intentar regresar a una concepción más próxima «a Galicia do carro e das corredeiras» que a un país moderno y con la mirada en el futuro. Finalmente, se dejaría abierta la posibilidad de presentar ante la asamblea un nuevo proyecto de publicación.

En el curso de la asamblea se cuestionaron diversos aspectos relacionados con la situación financiera de la Asociación de Escritores, tras la subvención de tres millones de pesetas otorgada por la Dirección General de Cultura, acordándose la realización de un completo estudio económico, que llevará a cabo el catedrático Xosé Manuel Beiras.

AGAL pide el caso de